

Cuatro juniors del Juven se autoexcluyen del equipo por los duros entrenamientos

**SAN SEBASTIAN. DV
P. GONZALEZ**

Según hemos podido saber recientemente de fuentes bien informadas, cercanas a la junta directiva del Juven Saski Baloia, cuatro jugadores encuadrados en la plantilla del equipo junior masculino, se han autoexcluido del club, abandonando la disciplina del equipo. La razón que estos jugadores han esgrimido ante la junta directiva ha sido «la de no seguir soportando la dureza de los entrenamientos».

No es nuestra intención valorar la actitud de estos jugadores sino que por el contrario deseamos informar al público en general así como a los seguidores del baloncesto en particular. No obstante si admitimos la veracidad de la información que hemos recibido, ya que no tenemos motivos para ponerla en duda, tenemos que decir que deportistas como éstos con tal afán de superación sobran en cualquier equipo.

Sustituídos por juveniles

Ante la situación creada en el equipo junior con los cuatro autoexcluidos, el cuadro técnico decidió reemplazar a los mismos con jugadores juveniles, y hay que reconocer que debido al entusiasmo y sacrificio que demostraron no desmerecieron en la cancha de juego del resto de sus compañeros.

Trialsin en Vitoria

Hace dos domingos se celebró en la capital alavesa una prueba de Trialsin puntuable para el Campeonato de Euskadi y de la Zona Norte. Como en anteriores pruebas disputadas los trialsineros altzataras obtuvieron magníficas clasificaciones.

En la categoría de alevines, Luis Alberto Aguilera ocupó la tercera posición, seguido de Iban Verdugo en cuarto lugar. En la categoría de infantiles se proclamó vencedor Alberto Gómez, ocupando el tercer lugar Jon Ríos, y el quinto, Tomas García. En la categoría de cadetes, Jon Villa, se clasificó en el cuarto puesto. Y, por último, en la catego-

ría de No Iniciados, Angel Gerardo consiguió la primera posición.

Semana rockera en Pasajes

Sigue celebrándose la semana dedicada al rock en Casares. Dentro de los actos programados para hoy destaca la proyección de la película titulada «El gran timo del rock». Dicho film, estrenado en 1982, está dirigido por John Landis, y interpretado por el grupo rockero 'Sex Pistols' como principales protagonistas. La entrada como de costumbre será libre y la hora de comienzo está fijada para las siete de la tarde. Una cita a la que no deben de faltar los muchos seguidores de este género musical.